



広報

と き わ

第11号

発行 人と地域が輝く常盤協議会
 連絡先 草津市志那中町 111-1
 (常盤まちづくりセンター内)
 TEL・FAX 568-0001
 E-mail sc-tokiwa@city.kusatsu.lg.jp

常盤学区区民運動会

9月24日(日)常盤学区区民運動会かいさいが開催されました。
 当日は、子どもから大人まで、出場者しゅつじょうしゃと応援おうえんがひとつになり、町対抗ちやうたいこうで盛りあがりしました。



北大萱町



片岡東



志那中町



健康講座「認知症って？」

健康のまち草津モデル事業のひとつ、健康講座「認知症って？」が、9月29日(金)常盤まちづくりセンターで開催されました。

講師には、きらめき介護塾かいごじゅくの渡辺哲弘先生に来ていただき、とてもわかりやすくお話をいただきました。

否定ひていが良くないこと、認知症きおくしやうがいは記憶障害きおくしやうがいであること、安心あんしんを与えることで認知症きおくしやうがいの発症はつしやうを遅らせることが出来るなど、知っているようで知らなかった多くのことを学びました。



第2回常盤学区ゴルフ大会

今年度で2回目となるゴルフ大会が、10月19日(木)オレンジシガントリークラブで開催されました。天気はあいにくの雨でしたが、参加者は汗をかきながら、笑顔えがおで楽しみました。

普段ふだん、町内でも顔を合わせない異年齢いねんれいメンバーが楽しく交流出来る機会きかいとなりました。



園田修次さん



西田佳央さん



西田清和さん

常盤学区平和祈念講演会

10月10日(火)に常盤学区平和祈念事業として、講演会こうえんかいが、常盤まちづくりセンターで開催されました。

講師には、常盤遺族会の安井正一あゐしんいちさんに来ていただき「私の身近な戦争体験みぢか」と題してお話をいただきました。





新堂中学校吹奏楽部 オープニング



体育館展示発表



抽選会



センター展示発表

常盤学区民ふれあいまつり 10月29日(日)開催



やすらぎ学級 歌謡クラブ



常盤小学校



エンジェル
キッズダンス教室



常盤幼稚園



ふれあい
交流発表



ぴよんぴよん KIDS

祝 103歳の長寿おめでとうございます!

中神初枝さん(大正2年10月30日生)…芦浦町

9月の「常盤学区長寿番付表」配布にあわせて、学区内で最高齢者の中神初枝さんの長寿お祝いに、常盤学区社会福祉協議会から花束をプレゼントいたしました。

初枝さんは手押し車の利用以外は、薬いらずで、週3回のデイサービス先での会話や食事を楽しんだり、家庭では家族みんなに見守られて、毎日楽しく元気に過ごしておられます。

また、10月で104歳の誕生日を元気に迎えられました。



全国民生委員児童委員連合会会長表彰

民生委員児童委員として保田忠代さん(志那中町)が、9月に受賞されました。

おめでとうございます。

草津市市政功労者表彰

11月3日(金)草津アミカホールで表彰式が行われ、常盤学区から次の方々を受賞されました。おめでとうございます。

消防団員として尽力

小川雅嗣(穴村町)、堀井繁伸(穴村町)

社会福祉の向上に尽力

高木文善(北大萱町)、保田忠代(志那中町)

体育の振興に尽力

福西和夫(吉田町)

まちづくり活動に尽力

三大神社藤古木保存会(吉田町)

<敬称略>

手話シンガーソングライター yokkoさんをお迎えして♪

11月18日(土)常盤まちづくりセンターの「人権講座」が開催されました。

つつい自分の立場からしか物事を考えない日常生活、そんな生活の中で、参加することで相手の立場になって考えようと気づきをもてた時間、そんな時間を講座を通じて共有することが出来ました。

手話を教えていただきながら、心も体も温かくなった人権講座でした。



おめでとう! 常盤小学校

～草津市社会福祉協議会会長表彰～

約10年近く、常盤小学校の児童が民生委員児童委員と共に、ひとり暮らし高齢者へ水仙と手紙のプレゼント活動を続けていることが、11月25日(土)に表彰されました。

当初、水仙は切り花でしたが、近年は折り紙の水仙を、児童たちが一軒軒訪問し、手渡ししています。



フラワーアレンジメント

10月20日(金)常盤まちづくりセンターで高齢者講座「フラワーアレンジメント」が開催されました。

花の中にはソープレザーも入っており、とても良い香りが漂っていました。

作品は、常盤学区民ふれあいまつりに展示し、センターを華やかに彩っていました。



地域協働合校 体験活動

毎年度、新堂中学校から依頼があり、地域で活動されている方々が新堂中学校へ行き、中学生と交流されています。

今年度も、10月25日(水)に地域協働合校体験活動がありました。常盤学区からは、太極拳とグラウンドゴルフクラブの皆さんが参加されました。



わんぱくプラザときわ「もちつき大会」

11月25日(土)、今年は小学校をお借りしてのもちつき大会となりました。

3升のおもちを、きなこ、磯辺、大根おろしの味つけで子ども達29名が、ペロッとたいらげてしまいました。やっぱりつきたてのお餅は最高です。

おぜんざいも登場し、お腹いっぱいになったもちつき大会でした。

老人クラブの皆さん、ご協力ありがとうございました。



まちづくりセンター 改築工事順調に進む

現在、常盤まちづくりセンターの改築工事は順調に進められ、来年3月24日(土)には竣工式が予定されています。

来年3月に、新しい建物に引越しを終えた後、現在のまちづくりセンターが解体され、植栽・駐車場整備が行われ、7月末には工事が完了する予定です。

新しい施設は、鉄骨造2階建て、延床面積696.29㎡で、建物の高さは9.85m、駐車台数は59台となっています。

